



Die 43-jährige gelernte Kauffrau für Bürokommunikation ist die Frau am richtigen Platz. Denn sie ist ein Organisationstalent und liebt es, Events wie das große Ehemaligentreffen „ins Rollen zu bringen“. Dass sie das für die Hessenwaldschule tut, hat gleich zwei gute Gründe – die Darmstädterin ging Ende der 70er Jahre selbst dort zur Schule und heute besucht ihr Sohn eine siebte Klasse der kooperativen Gesamtschule. Als Mitglied des Elternbeirats hörte sie vom anstehenden Jubiläum und entschloss sich mitzuarbeiten.

Monatelang hat sie mit Lehrerin Inga Walther und dem WPU-Kurs für Eventmanagement zusammengearbeitet und Wege gesucht, möglichst viele ehemalige Hessenwaldschüler anzusprechen und über das Schulfest zu informieren. Sie rief Internetseiten bei Facebook und Wer-kennt-wen ins Leben, bereitete die Feier vor und hofft jetzt auf ein großes Echo.

Das Schulfest beginnt am Samstag, 27. August, um 12 Uhr. Das Motto: Schule gestern-heute und morgen. Dazu gibt es Ausstellungen, Tanzvorführungen zum Beispiel von den sechsten Klassen, ab 15.30 Uhr ein Theaterprojekt im Musiksaal, Spiele werden präsentiert und, und, und. Das große Ehemaligentreffen beginnt um 14 Uhr.

Die Downtown Bigband sorgt von 14 bis 15.30 Uhr für Stimmung und Lehrer Dieter Pritzls Musikwerkstatt von 16 bis 16.45 Uhr. Der Elternbeirat hält Gaumenfreuden bereit – Kaffee, Kuchen, Steaks, Bratwürste, Salat und erfrischende Getränke.

Mehr über Beate Zissel und das Ehemaligentreffen finden Sie [hier](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=52&printview=1&printview=1&pdfview=1>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)